
ÅÆÅÍÅÄÅËÜÍÈÊ    ÑÎÞÇÀ ÐÓÑÑÊÎÃÎ ÍÀÐÎÄÀ ÐÎÑÑÈÈ

№17 (726) 13 мая 2021 г.
АРМИЯ СОБИРАЕТСЯ ТАМ, ГДЕ И ОДИН В ПОЛЕ ВОИН

16+

Царицын-на-Волге  Город-Герой Сталинград

Цена свободная

Здравствуйте друзья!
Я уже не в первый раз вмес-

то Алефтина Ивановна Середи-
на - пишу Серафима Ивановна.
Зарапортовался или здесь что-
то другое? Открыл Википедию:
«Серафимы — в христианской
традиции высший ангельский
чин, наиболее приближённый к
Богу». Для нас с вами она и
есть ангел во плоти, раз за ра-
зом подставляющий плечо ре-
дакции газеты. Вот и в конце
апреля мы вновь с её помощью
стали материально независи-
мее от обстоятельств. Огром-
ное спасибо Вам, Алефтина
Ивановна, и простите за не-
вольное «переименование».

Мне часто от Вашего имени
(в Вашем присутствии) звонят
разные люди. Вот и последний
раз был звонок, что Вы отказа-
лись от месячного стационарного
обследования. К сожалению до
сих пор кашляю и температурю.
Смеюсь, недруги порчу навели.
Так что до конца мая в Котово мы
не попадём.

Напоминаю читателям, что
до 20 июня можно подписаться
на газету «Колоколъ» на 2 по-
лугодие. Мы в электронном ка-
талоге под № ПР 852.

К сожалению, позвонили род-
ственники нашего волгоградского
подписчика Михаила Николаеви-

«Ну что, если б это не
евреев было в России 3
миллиона, а русских; а ев-
реев было бы 80 милли-
онов - ну, во что обратились
бы у них русские и как бы
они их третировали? …Не
обратили ли бы прямо в ра-
бов? Хуже того: не содрали
ли бы кожу совсем? Не из-
били бы дотла, до оконча-
тельного истребления…?»
(Ф. М. Достоевский)

Комиссия Госпроматомнадзо-
ра под председательством Брун-
ша Валерия Оттовича, собрала и
проанализировала большое коли-
чество материалов и, как написа-

но в докладе, не смогла устано-
вить достоверной причины сраба-
тывания АЗ в автоматическом
режиме. Таким образом, реактор
глушился по окончании работы

самим оператором.
В 01ч. 23 мин. 40с. зарегист-

рировано нажатие кнопки АЗ ре-
актора для глушения реактора по
окончании работы. Эта кнопка ис-
пользуется как в аварийных си-
туациях, так и в нормальных ус-
ловиях для остановки реактора.

(Продолжение на стр. 2) (Продолжение на стр. 3)

Чернобыльская авария - это теракт
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ча Маренко, что в их семье чита-
телей газеты больше нет. Цар-
ствия Небесного Михаилу Нико-
лаевичу. Займет ли кто-то его ме-
сто в строю подписчиков покажет
время. В мае у нас уже 255 под-
писчиков

В этот номер вновь идёт ма-
териал о Чернобыльской дивер-
сии, но несколько в другом ра-
курсе. Убийства миллионов
граждан продолжаются и не об-
ращать внимание читателей на
кровавые морды людоедов, зна-
чит добровольно класть головы
на плахи под топоры палачей.

На моё 2-е обращение к «хит-
рому» председателю городской
думы (см. предыдущий номер),
пришёл ответ:

Главе Волгограда
В.В. Лихачеву

Терентьеву С.В.
(для сведения)

Уважаемый Виталий Викто-
рович!

В Волгоградскую городскую
Думу поступило повторное обра-
щение Терентьева Станислава
Викторовича по вопросу установ-
ки памятника Иосифу Виссарио-
новичу Сталину.

В соответствии с пунктом 8
статьи 39 Устава города-героя
Волгограда, Положением об
увековечении памяти выдаю-
щихся граждан, событий и орга-
низаций в городе-герое Волгог-
раде, утвержденным решением
Волгоградской городской Думы
от 27.09.2006 № 34/779 «Об ут-
верждении Положения об уве-
ковечении памяти выдающихся
граждан, событий и организаций
в городе-герое Волгограде»,
рассмотрение данного вопроса
относится к полномочиям ад-
министрации Волгограда.

Руководствуясь частью 3
статьи 8 Федерального закона
от 02,05.2006 № 59-ФЗ «О по-
рядке рассмотрения обраще-
ний граждан Российской Феде-
рации», направляю Вам обра-
щения Терентьева С.В.  от
16.04.2021 и от 22.04.2021 для
организации рассмотрения и
подготовки ответа заявителю.

О результатах рассмотрения
обращений прошу проинформи-
ровать Волгоградскую городс-
кую Думу.

Председатель
 Колесников В.В.

Посмотрим, что нам ответит
Глава Волгограда Виталий Лиха-
чёв. А пока слово профессору
Дмитрию Лихачёву.

Доктор филологических наук,
культуролог, профессор Дмитрий
Лихачёв (1906–1999)

Мне много лет, и я думаю,
конечно, о том, что скоро придёт-

ся уйти. Мы приходим из тайны и
возвращаемся в тайну. Страшно
ли мне? Не знаю. Нет, я не боюсь,
но печалюсь очень и тоскую, и
думаю, всё ли так я сделал? Все-
гда ли смог поступить по совес-
ти? Не часто ли обижал людей?
Успевал ли вовремя извиниться?
Мне хочется напомнить мысль,
быть может, банальную, но для
меня очень серьёзную: неболь-
шой шаг для человека — боль-
шой шаг для человечества. Ис-
править человечество нельзя —
можно исправить только самого
себя. Накормить ребёнка, не ска-
зать грубого слова, перевести че-
рез дорогу старика, утешить пла-
чущего, не ответить на зло, доро-
жить своим призванием, суметь
смотреть в глаза другому чело-
веку. Всё это гораздо проще для
одного человека, но для всех
сразу очень трудно. Вот почему
всегда нужно начинать спраши-
вать с себя. Это ведь тоже при-
знак культуры — жить, не слиш-
ком многое себе прощая. Моё
любимое изречение «Обязатель-
но посади дерево — даже если
завтра конец света».

Предсказания
афонского старца

Стефана Карульского
о скором будущем

США и России

Афонские старцы известны
своими предсказаниями и проро-
ческими видениями. И речь сегод-
ня пойдёт об одном из них – серб-
ском схиархимандрите Стефане

Карульском. После чудесного
спасения он стал афонским мо-
нахом и прожил в суровых усло-
виях почти сорок лет.

Душа отца Стефана покинула
этот мир двадцать лет назад, но
многие его почитатели до сих пор
помнят его наставления и пред-
сказания. Пришло время и нам
узнать, чем же знаменит отец
Стефан? Какое будущее он видит
для России? Что случится с аме-
риканским континентом? И зачем
русским людям нужно беречь
свои жилища?
Афонский отшельник

Старец Стефан Карульский
родился в Сербии в 1922 году.
Ещё до начала Второй мировой
войны учился в сельскохозяй-
ственном техникуме, получил
специальность агронома, а потом
стал послушником в монастыре.
Был чётником (сербским партиза-
ном-монархистом), боролся и с
фашистами, и с коммунистами.
Последние и приговорили его к
расстрелу в 1945 году.

«Двое поставили меня и при-
готовились стрелять в упор. Я
помолился и чувствую: пули про-
жигают одежду вокруг моего тела,
но ни одна меня не задела. Бро-
сился бежать, они вдогонку поли-
вают из автоматов. Бежал и во-
пил: «Матерь Божия, спаси меня!»
Потом смотрел: вся одежда в сле-
дах от пуль, а тело ни одна не
задела».

Это чудесное спасение так
повлияло на молодого монаха,
что в начале пятидесятых годов
он пешком добрался до Афона.
Жил в нескольких обителях, а за-
тем поселился на Каруле и стал
отшельником – в течение почти
сорока лет прожил в пещере, спал
в собственноручно вырытой мо-
гиле, в изголовье которой поста-
вил крест.

В 1999 году, когда американ-
цы смертоносным огнём полива-
ли родную Сербию, старец неис-
тово молился и часть огня взял
на себя, хотя находился очень
далеко от своей страны. Этим
удивительным огнём и был со-
жжён крест на его могиле, а так-
же всё, что у него было в пещере.
Так распорядился Господь…

После пожара старец ещё не-
которое время жил в пещере, за-
тем его забрали в сербский мона-
стырь Сланцы под Белградом, где
Стефан и скончался в 2001 году в
праздник Введения в храм Пре-
святой Богородицы.

Несмотря на то, что Стефан
Карульский был отшельником,
его знала вся Греция. Люди при-
ходили к нему за благословени-
ем, получить его наставления,
а также с целью услышать его
пророчества.

О нём говорили разное. Напри-
мер, что он «впал в прелесть», стал
юродивым, много говорит и нахо-
дится в постоянном движении. А
кто-то помнит его серьёзным, вдум-
чивым и рассудительным.

Нашествие бесов
Отец Стефан говорил, что к

нему являлась сама Матерь Бо-
жья. Но преследовал его и демо-
нический мир. Бесы нередко были
его гостями.

«В первое время я их боялся.
А потом думаю: у меня есть крест,
это моя келья. Чего они тут хо-
дят? И вот вижу: с горы спуска-
ются ко мне сорок бесов. Такие,
как на иконах Страшного Суда
можно видеть: из пасти огонь,
глаза горят. И идут ко мне. Я при-
таился и думаю: подпущу их по-
ближе».

Как только бесы приблизи-
лись, отец Стефан стал крестить
их крестом.

«Они от креста бегут, злоб-
ствуют и кричат: «Вы, проклятые
монахи, хотите занять наше мес-
то!» Демон ведь тоже иногда про-
говаривается... В чем смысл жиз-
ни человека, по большому счету?
Чтобы стяжать святость, чтобы
святые души человеческие заня-
ли место отпавших падших анге-
лов у Престола Господня. Бесы –
предатели, отпали от Бога, и кри-
чат на подвижника: хочешь занять
наше место!»

Если человек встанет на не-
правильный путь, то бесы тут же
будут стараться сделать всё воз-
можное, чтобы он к ним присое-
динился. А если встанет на пра-
вильный, то до конца дней будут
мешать, соблазнять и искушать.

Предсказания
Праведная жизнь отшельника

научила афонского старца видеть
будущее как отдельных людей,
так и целых государств. И он го-
тов был поделиться своими ви-
дениями с людьми, предупредить
их о грядущих событиях.

Об Америке

Отец Стефан считал, что лю-
бое событие, будь это беда или
радость, можно обернуть во бла-
го человека.

«Люди боятся двух зол – бо-
лезни и войны. А их надо исполь-
зовать во благо. Недавно, после
урагана, когда я таскал повален-
ные деревья, заболело вдруг сер-
дце. Голова горячая. Я говорю:
"Слава тебе, Господи!" И все про-
шло. И за болезнь, и за смерть –
за все благодарить надо.

А война? Вот Америка все-
гда завидовала громадности

(Продолжение, начало на стр.1)
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Стержни системы управления и
защиты (СУЗ) в количестве 187
штук пошли в активную зону и по
всем канонам должны были пре-
рвать цепную реакцию, но этого
не произошло.

В 01ч. 23 мин. 43с. зарегист-
рировано появление аварийных
сигналов по превышению мощно-
сти и по уменьшению периода
разгона реактора (большая ско-
рость увеличения мощности). По
этим сигналам должна сработать
система СУЗ и стержни АЗ долж-
ны идти в активную зону, но они
уже идут от нажатия кнопки АЗ.
Появляются другие аварийные
признаки и сигналы: рост мощно-
сти, рост давления в системе ох-
лаждения и т. д.

В 01ч. 23 мин. 47с. произошел
взрыв, сотрясший всё здание, и
через 1-2с, еще более мощный
взрыв. Стержни АЗ остановились,
не пройдя и половины пути.

В такой будничной обстанов-
ке реактор РБМК-1000 четверто-
го блока ЧАЭС был взорван с по-
мощью кнопки аварийной защиты
(АЗ) за семь секунд. Операторы
станции в принципе не могли ни-
чего сделать.

Ещё, за 10 лет до Чернобыль-
ской аварии научные работники
ИАЭ Институт атомной энергии
им. И. В. Курчатова и НИКИЭТ
Научно-исследовательский и кон-
структорский институт энерготех-
ники им. Н.А. Доллежаля в Моск-
ве знали о том эффекте, который
возникает при опускании стерж-
ней АЗ и разгоне реактора на на-
чальном этапе его остановки. Тех-
ническое обоснование для модер-
низации положено на бумагу и
конечно стало известно заинтере-
сованным лицам в СССР и США,
у которых было достаточно вре-
мени для проверки и математи-
ческого моделирования аварии.
Они могли математически рас-
считать образование локальной
критической массы в нижней час-
ти активной зоны и при опреде-
ленном составе топлива спрогно-
зировать его взрыв.

Разгон реактора, который слу-
чился в ночь на 26 апреля, был
принципиально невозможен при
штатном содержании топлива. То
есть, если бы топливо реактора
соответствовало регламенту, то
такого разгона реактора ни в коем
случае не было, и он бы не взор-
вался. В активную зону было
умышленно дополнительно вне-
дрено горючее внештатного со-
става - с атомных подводных ло-
док с большой наработкой плуто-
ния 239.

Информация об этом сегодня
открыто опубликована физиком-
ядерщиком Николаем Кравчуком.
Николай Кравчук закончил кафед-
ру теории атомного ядра физи-
ческого факультета МГУ им. М.В.
Ломоносова и его выводы рецен-
зировались профессором, докто-
ром технических наук И.А.Крав-
цом и доктором физико-матема-

тических наук В.А.Вышинским.
По состоянию на 1986 год в

СССР действовали инструкции
для населения и сил гражданс-
кой обороны, содержание кото-
рых хорошо всем известно вплоть
до наглядной агитации на стендах
в каждой школе и в организациях:

1. П.Ф.Владимиров и др. Это
должен знать и уметь каждый / 4-
е изд., доп. — М.: Советская Рос-
сия, 1975. – 48 с.: ил. – (Граждан-
ская оборона СССР), URL: https://
cloud.mail.ru/public/c76be9d4dd7b/
GO_USSR-1975.djvu

2. В.И. Королев. Это должен
знать и уметь каждый: Памятка
для населения / 6-е изд., доп. —
М.: Воениздат, 1984, URL: https://
cloud.mail.ru/public/af6b4a21848f/
GO_USSR-1984.djvu

Таким образом, скорость дей-
ствий сил и средств Гражданской
обороны имеет решающее значе-
ние для выживания населения.
Потому военные немедленно ин-
формировали штабы об уровнях
радиации в местах своей дисло-
кации, и руководители в Москве
знали ситуацию об уровнях радио-
активного заражения с первых
минут выпадения радиоактивных
осадков. Средства Гражданской
обороны фактически были не за-
действованы и произошло макси-
мальное поражение населения,
умысел очевиден.

Журналист Игорь Осипчук бе-
седовал с полковником В.Муси-
ец, командиром в/ч 74939 ЗГРЛС
«Чернобыль-2» - станция радио-
разведки и слежения за пусками
баллистических ракет США.

Вопрос: -"Чернобыль-2" и
ЧАЭС построили всего лишь в
девяти километрах друг от друга
- нет ли в этом практического
смысла?

Ответ:
В соответствии с докладом

комиссии ООН, чернобыльская
катастрофа началась 26 апреля
1986 года в 1:23:40, когда опера-
тор, в ходе эксперимента, нажал
кнопку блокирования автомати-
ческой защиты реактора от пере-
грузок. Этот человек умер в гос-
питале от радиоактивного облуче-
ния, так и не поняв, в чем заклю-
чалась его ошибка. Никто до сих
пор не объяснил населению
объективную картину, почему ре-
актор взорвался при нажатии од-
ной единственной кнопки и како-
вы результаты расследования?
Поскольку автор статьи в то вре-
мя сам находился в кругах воен-
ных технических специалистов
СССР, то свидетельствую о том,
что военные специалисты в зва-
ниях полковников и кандидатов,
докторов технических наук уже к
осени 1986 года пришли к одно-
значному выводу, что это терро-
ристический акт, диверсия. Об
этом открыто сообщалось в во-
енных технических ВУЗах СССР
и для военных не являлось тай-
ной. В 1986 году было не извест-
но кто, зачем и почему это сде-
лал. Сегодня всё известно, опуб-

ликовано в открытых источниках
и можно дать ссылки в научной
публикации. Ввиду того, что мно-
го текстов о Чернобыльской ава-
рии и неподготовленным читате-
лям трудно всё охватить и сде-
лать вывод, представленная ста-
тья резюмирует и подводит итог.

Ничего выдающегося в про-
грамме испытаний реактора не
было. Это была обычная програм-
ма испытаний для проверки со-
стояния турбины и её подшипни-
ков. Известность программа по-
лучила только в связи с аварией,
которая произошла при ее прове-
дении. Нет никакой технической
связи между аварией и програм-
мой испытаний. Испытания реак-
тора с одной стороны маскируют
проведенную диверсию действи-
ями персонала, а с другой сторо-
ны ключевым этапом является
последний - остановка реактора в
заданное время.

Если бы до испытаний случай-
но произошло автоматическое
срабатывание системы защиты,
то авария произошла точно так
же. Рассмотрев все документы,
комиссия расследования не на-
шла отклонения параметров от
нормы, их не было вплоть до на-
жатия кнопки аварийной защиты
(АЗ). Системы централизованно-
го контроля, в частности, програм-
ма ДРЕГ, не зарегистрировали до
01 часа 23 минут 40 секунд, до
момента нажатия кнопки АЗ, ни-
каких изменений параметров ра-
боты реактора приборами и нет
технической причины срабатыва-
ния системы аварийной защиты в
автоматическом режиме без уча-
стия оператора.

26 апреля 1986г, после на-
жатия кнопки АЗ, защита сра-
ботала в полном объеме и взор-
вала реактор.

"Взрыв ядерной станции убь-
ёт сотни, а от радиоактивного
заражения погибнут миллионы"
и этот тезис понятен всем воен-
ным и людям с высшим техни-
ческим образованием. Потому
необходимо этот этап диверсии
рассмотреть отдельно и он наи-
более нагляден.

Николай Чечеров, который 20
лет исследовал внутренние час-
ти реактора с 1986 по 2005 год,
дал интервью где рассказал, что
ему и другим исследователям
удалось осмотреть практически
все помещения четвертого блока
- центральный зал и все помеще-
ния под реактором. Он сообщает
следующее: "Нам удалось обсле-
довать все места скопления топ-
ливосодержащих расплавов, и
стало ясно, что расплавы попали
в бассейн-барботер (емкость,
предназначенную для приема
пара в случае аварии). Никакого
парового взрыва, которого так
опасалась правительственная
комиссия, не произошло. В шах-
те реактора и в помещении под
ним также никаких следов взры-
ва не обнаружено. Видимые раз-
рушения, то есть те, которые мы

России. В начале века амери-
канские масоны дали денег Япо-
нии для войны с Россией. Во
время сражений многие видели,
как ангелы забирали души по-
гибших христиан на небо. Во
время Второй мировой войны,
когда воевали безбожники, по-
добного не было. Исповедуйся,
причащайся и ничего не бойся.
Исповедь – это ключ от Цар-
ствия Небесного. Запомнили вы
или нет, я вам сказал все. Будет
война или нет – знаете, – что
делать.

А Америка, кстати, скоро рух-
нет. Пропадет страшно, начисто.
Американцы будут бежать, ста-
раться спастись в России и Сер-
бии. Так будет».

О России
Сербский монах был благо-

склонен к русским людям. С па-
ломниками из России он гово-
рил на смеси сербского и рус-
ского языков, быстро, но, на
удивление, понятно. Любил петь
«Подмосковные вечера» и дру-
гие русские песни.

Он говорил, чтобы все граж-
дане России берегли свои дома.
В одном из своих видений старец
увидел, что в первой половине
двадцать первого века на плане-
ту обрушится водная стихия. Но
России ничего не грозит, её терри-
тории останутся практически в
неизменном виде.

Другим же странам придётся
намного хуже, а больше всего
пострадает североамериканский
континент.

И тогда становятся понятны-
ми его слова о том, что нужно бе-
речь свои дома. Из-за мировой
катастрофы в Россию устремят-
ся миллионы беженцев, будут
заселены все её уголки, на дан-
ный момент практически безлюд-
ные. Люди начнут заниматься на-
туральным хозяйством, чтобы
обезпечить себя пищей и выжить.

Ну а среди вынужденных
«гостей» конечно же найдутся
люди, которые захотят полу-
чить всё и сразу, в том числе и
уже обжитые жилища. Нам нуж-
но объединяться и помогать
друг другу уже сейчас, потому
что по словам старца только
духовная сила и мощь сплочён-
ной России смогут противосто-
ять любым невзгодам.

(Продолжение, начало на стр.1)
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своими глазами видели, говорят,
что взрыв произошел прямо в
центральном зале. Взрыв был
один, и он был ядерный", - гово-
рит ученый.

Учёный сообщает, что при ос-
мотре шахты оказалось, что она
пуста. "Более того, в ней мы не
обнаружили никаких следов горе-
ния, даже краска на металлокон-
струкциях была цела". Чечеров
утверждает, что все сообщения в
газетах о том, что графит в реак-
торе горел чуть не две недели, -
абсолютные выдумки. "Это всё
от незнания того, что графит ре-
актора РБМК не горит! Эта леген-
да была нужна, чтобы деклари-
ровать существование активной
зоны в шахте", - сказал он.

"Нам, человечеству в целом,
конкретным странам и большей
части людей, оказавшихся в зоне
действия последствий ядерной
аварии, удалось пережить ядер-
ную катастрофу. С трудностями,
с потерями, с огромными мо-
ральными и психологическими
издержками, но все-таки пере-
жить. Тут ведь еще важно осоз-
нать, что это был один из круп-
нейших реакторов в мире, и, ви-
димо, реакторной аварии страш-
нее чернобыльской на планете в
принципе быть не может", - счи-
тает Николай Чечеров.

Вопрос: -"Как часто Вы пере-
давали результаты наблюдений
на командный пункт?

Ответ: Что касается "Черно-
быля-2", то информация отсюда
постоянно передавалась в «Сол-
нечногорск-25» Центр Подготов-
ки Специалистов Подразделений
Связи Специального Назначения
СА, так как объект официально не
был еще на боевом дежурстве.
Это планировали сделать в кон-
це 1986 года, но помешала Чер-
нобыльская катастрофа. Объект
"Чернобыль-2", как часть систе-
мы противоракетной и противокос-
мической обороны войск ПВО,
был создан с единственной це-
лью - зафиксировать ядерное на-
падение на СССР в первые две-
три минуты после запуска БР."

Если военный специалист бу-
дет планировать ядерный удар и
радиоактивное заражение мест-
ности, то он воспользуется розой
ветров для данного региона в за-
данный период времени. Для ев-
ропейской части СССР господ-
ствующие ветра дают перспекти-
ву радиоактивного заражения ме-
стности, которую специалист
представит графически. Таким
образом, в результате террорис-
тического акта и радиоактивного
заражения местности планирова-
лось убить население на терри-
ториях, которые обозначены на

рисунке ниже тёмным цветом.
Но ветер понёс радиоактивное

облако не по плану.
Фактически пострадало всё

северное полушарие планеты и
постепенно радиоактивное зара-
жение распространилось на всю
планету. Медики отмечают рез-
кий рост раковых заболеваний
как результат радиоактивного
заражения

Кто виноват в теракте,
диверсии?

Традиционно, данный вопрос
не входит в перечень вопросов,
решаемых судебной эксперти-
зой и является юридическим
вопросом. В практике уголовно-
го расследования  в России су-
дебные эксперты-криминалис-
ты имеют право дать розыскные
рекомендации юристам для раз-
работки версий расследования
и для отработки подозреваемых
по уголовному делу. Это в дан-
ном случае и делает автор ста-
тьи. Далее приводятся розыск-
ные рекомендации для юристов
и офицеров спецслужб всех
стран, пострадавших от данно-
го теракта.

Примерно в 1996 году автор
статьи задал вопрос М.С.Гор-
бачеву:

-"Почему не были задейство-
ваны силы и средства Гражданс-
кой обороны? Поражение населе-
ния максимальное! Вы обезцени-
ли все деньги СССР, вложенные
в создание системы Гражданской
обороны за многие десятилетия."

Горбачев дал следующий
ответ:

- "Ну мы же тогда не знали,
что такое радиация. Мы даже
прослушку в столах у ученых в
столовой ставили, чтобы по-
нять по их разговорам насколь-
ко это опасно."

Горбачев соучастник преступ-
ления и в этом нет сомнений.

Таким образом, необходимо
сделать категорический вывод о
том, что в диверсии, теракте с
нанесении максимального пора-
жения населению были задей-
ствованы:

- КГБ СССР - В.К.Чебриков
(группировка Андропова - США);

- Политбюро ЦК КПСС -
М.С.Горбачев (США-Англия);

- Гражданская оборона СССР,
А.Т.Алтунин - снят с должности и
умер от инфаркта в 1989 году;

- Министр обороны СССР,
С.Л.Соколов - всячески поощ-
рялся и умер в 2012 году. Три
ордена Ленина (30 июня 1971
года, 28 апреля 1980 года, 30
июня 1986 года);

- руководитель КГБ на Украи-
не С.Н.Муха;

- начальник Припятского отде-
ления КГБ УССР В.Н.Клочко от-
крыто признал, что он блокировал
связь и скрывал информацию от
населения. Дает информацию: -
"В клинике нас осмотрел имени-
тый медик из США и сказал, что
больше 10 лет нам не протянуть"

- Гостелерадио СССР, А.Н.Ак-
сёнов (непрофессионал);

- ИТАР-ТАСС, С.А.Лосев (про-
фессионал, информацию скрывал
умышленно);

- Председатель Государ-
ственного комитета СССР – Ми-
нистр СССР по гидрометеороло-
гии и контролю окружающей сре-
ды, Ю.А.Израэль.

Ю.А.Израэль лично участво-
вал в исследованиях, проводи-
мых на атомных полигонах пос-
ле различных аварий (1954—
1970 гг.). Особое участие он при-
нял в 1986—1996 гг. в исследо-
вании последствий аварии на
Чернобыльской АЭС. Материа-
лы, связанные с исследования-
ми радиоактивности в природ-
ной среде, начиная с 50-х годов
20 века, обобщены им в моно-
графии "Радиоактивные выпа-
дения при ядерных взрывах и
авариях" (1996 г.) - профессио-
нал, информацию скрывал
умышленно.

Чернобыльская АЭС находи-
лась в непосредственном подчи-
нении Министерства энергетики
СССР. Это они назначили дату
отключения станции, что и стало
датой взрыва станции. Руководил
Анатолий Иванович Майорец, ко-
торый в 1986 году вошел в состав
ЦК КПСС.

Что в этой дате интересного и
на что обратили внимание в
СССР-России все специалисты и
население? Это еврейская Пасха
- Песах!

Сегодня уже весь мир знает,
что США, Англия и Израиль (Рот-
шильд и Ко) планируют атаки и
войны, привязывая их к датам
иудейских праздников. Отмечает-
ся не только планирование терак-
тов и военных операций на иудей-
ские праздники, но и проведение
терактов таким образом, чтобы
похороны от терактов попадали
на праздник иудеев.

Криминалистам хорошо из-
вестно, что символизм свиде-
тельствует об устойчивом кри-
минальном почерке, ещё ука-
зывает на шизофрению, а так-
же на преступления, соверша-
емые по религиозным моти-
вам. В данном случае необхо-
димо рассматривать именно
религиозные мотивы. Таким
образом, необходимо сделать
вывод о том, что действовала
международная еврейская
организованная преступная
группировка (ОПГ).

Население России, обывате-
ли и специалисты уверены, что
Чернобыльская авария, это те-
ракт, проведенный США и еврея-
ми с целью разрушения СССР.
Сами еврейские СМИ это не отри-
цают и усиленно пропагандируют.

Пример: Премьер-министр
Израиля Эхуд Ольмерт поблаго-
дарил советских евреев за раз-
вал СССР и за то, что они сдела-
ли Израиль более богатым и пре-
успевающим. Это довольно ци-
ничное выступление израильско-

го лидера прозвучало на торже-
ственной церемонии, посвящен-
ной 40-летию начала борьбы со-
ветских евреев за право эмигра-
ции в Израиль.

Сами евреи часто так же под-
держивают свое авторство в чер-
нобыльском взрыве и считают,
что это их люди сделали для раз-
рушения СССР, так как СССР не
выпускал их в Израиль. Подоб-
ное укрывательство еврейской
ОПГ за всем еврейским народом
хорошо известно.

Дополнительная информация
по делу:

На телеканале "Россия" был
показан фильм Сладкова с ин-
формацией о том, что в 50-60-х
годах в США проводились иссле-
дования воздействия радиации на
млекопитающих. В результате
исследований установлено, что
происходит потеря репродуктив-
ной функции.

Таким образом, целью те-
ракта было не только массовое
убийство населения непосред-
ственно после теракта, но и ра-
диоактивное поражение с це-
лью нарушения репродуктив-
ной функции у проживающего
на территории населения - за-
чистка территории от людей.
Подобные технологии сегодня
активно развиваются и финан-
сируются Фондом Рокфеллера,
разработками занимается
Gates Foundation - сокращение
населения с помощью приви-
вок. В связи с представленной
информацией необходимо не-
медленно запретить массовые
прививки населению России,
Украины и Белоруссии во избе-
жание иных диверсий и терак-
тов с целью геноцида.

Фонд Гейтс и правительство
Англии так же выступают как ос-
новные инвесторы проектов по
разработке генетически моди-
фицированных продуктов пита-
ния (ГМО).

"Гейтс упомянул об этом на
закрытой конференции в Лонг-
Бич, Калифорния, под названи-
ем TED2010 Conference в сво-
ей речи "Обновляясь к нулю!".
Наряду с абсурдным с точки
зрения науки предложением об
искусственном сокращении
выбросов CO2 во всем мире к
нулю к 2050 году, примерно на
четвертой с половиной минуте
своей речи Гейтс заявляет:
"Сначала мы получили населе-
ние. В мире сегодня 6,8 млрд.
человек. Это число возрастет
до примерно 9 миллиардов. Те-
перь, если мы действительно
сделаем большую работу по
новым вакцинам, здравоохра-
нению, услугам в области реп-
родуктивного здоровья, мы
уменьшим его, возможно, на 10
или 15 процентов".

Автор статьи: Колмыков
Антон Николаевич, заместитель

начальника по научной работе
судебно-экспертного учреждения

ЦНЭАТ, г.Самара at-63@mail.ru
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Ад! Трупы! Кошмар! Ужас! это что же означает – вакцинация
безсмысленна? Весь смысл вак-
цинации, насколько я понимаю,
был в погоне за антителами. Вот
сообщение с сайта Sputnik: «Ре-
дакция Sputnik проверила дей-
ствие вакцины на себе. Наш кор-
респондент Ольга Савицкая при-
вилась препаратом "Спутник V",
а потом сдала специальные ана-
лизы на антитела. Логичный воп-
рос после получения двух ком-
понентов прививки – а есть ли им-
мунитет? Сколько антител выра-
батывается после вакцины?»

А теперь – приехали, пришла
«така» болячка, что антитела не
помогают в борьбе с ужасами ко-
ронавируса. Теперь поможет
только пуля!

Но видимо в этом бредоге-
нераторе что-то щелкнуло и тут
же последовало другое сообще-
ние: «27 апреля. По словам,
представителя Всемирной орга-
низации здравоохранения в
России, Мелиты Вуйнович, при-
вивки препятствуют появлению
новых штаммов. «В настоящее
время у нас появляется всё
больше и больше доказательств
того, что вакцинация приносит
пользу человеку и помогает пре-
дотвратить передачу инфекции»,
— сказала Вуйнович». А! То
есть колоться все равно надо,
несмотря ни на что.

Вы только оцените этот по-
ток бреда, что льют на наши го-
ловы единым таким бурлящим
водопадом!

Наконец, о делах в Индии на-
хожу более взвешенное сообще-
ние с сайта bfm.ru: «27 апреля.
Вроде бы безпрецедентные мас-
штабы новой волны вируса в Ин-
дии, о которых в последние дни
пишут в панических тонах едва ли
не все западные и многие россий-
ские СМИ, следует оценивать с
учетом численности населения
страны. На сегодня заболевае-
мость в Индии на душу населе-
ния в три раза ниже, чем в Турции;
в два раза ниже, чем во Франции;
и даже несколько ниже, чем в
среднем по Евросоюзу".

Я еще хочу сделать одно не-
большое дополнение, чтобы по-
нять этот индийский контекст с
горами горящих трупов. Вот фраг-
мент стать из ЖЖ: «Индусы ве-
рят, что освобождение дарует-
ся огнем, с дымом поднимается
в небо освобожденная безсмер-
тная душа, а прах, опущенный в
Ганг, позволяет достичь двойно-
го, гарантированного спасения,
поскольку Ганг раньше тек в раю
и упав на землю, стал эликсиром
жизни, очищающим живых и
спасающим мертвых. Населе-
ние Индии составляет 1,2 млрд.
человек, из них 80% – индуисты.
Ежегодно в стране умирает око-
ло 9 млн. человек, соответ-
ственно, индуистов – чуть бо-
лее 7 млн. И практически каждый
индуист ещё при жизни мечта-
ет отправиться в последний
путь в священном «погребаль-

Варанаси: индийская столица смерти
«Узнав, что я еду в Варанаси, некоторые мои знакомые с завистью вздыхали: "О, Варанаси,

вернуться бы туда!" Для меня слышать такое было странно, ведь эти люди далеко не бедные:
дорогие машины, лучше отели и рестораны... Что могло им понравиться в Варанаси? Ведь это

город смерти и антисани-
тарии! Здесь трупы плава-
ют по Гангу, здесь покой-
ников сжигают на кост-
рах, дома покрыты вековой
плесенью и гибком – разве
нормальный человек сюда
поедет? Даже я, побывав
в самых ужасных городах
мира, с опаской смотрел
на Варанаси! Сейчас я
пишу этот пост, подле-
тая к Дели. В Варанаси я
провёл почти три дня, и
могу сказать, что это
один из самых удивитель-
ных городов в мире, в ко-
торый я обязательно вер-
нусь! В Варанаси сложно
не влюбиться, если ты
приехал сюда с правиль-

ным настроем. Варанаси – это столица смерти: каждый день сюда со всей Индии стекаются
тысячи больных, старых и немощных людей, чтобы умереть на берегу Ганга и вырваться из
колеса Сансары.

Индуисты верят, что те, кто умирает в этом священном городе, выходят из цикла карми-
ческих перерождений и сразу попадают в рай. Именно здесь уже несколько тысяч лет на набе-
режной Ганга непрерывно горят костры, на которых сжигают трупы. Именно здесь жизнь и
смерть настолько близки друг
к другу, что ты уже не удивля-
ешься ни трупам, плавающим
в реке, ни купающимся в этой
же реке людям. Но смерть здесь
не вызывает отторжения и
брезгливости. За три дня я уви-
дел несколько десятков покой-
ничков: кто-то плавал в реке,
кто-то догнивал на песчаном
берегу, кого-то родственники
везли на крыше микроавтобу-
са, кто-то догорал на костре.
И эта смерть никак не шокиру-
ет, она часть этого города и
его удивительной культуры.

Варанаси – загадочный и
удивительно красивый. Я не по-
мню, чтобы где-то видел на-
бережную прекраснее. На протяжении почти 7 километров вдоль западного берега Ганга набе-
режная многочисленными лестницами, террасами, причалами, проходами, арками и галереями
спускается к воде. Над священным Гангом нависают отвесные скалы дворцов, храмов и отелей.
Картинка настолько необычная, словно ты перенёсся в средневековье».

Под своей статьей читаю
комментарий возмущенного
гражданина: «Вот Вы пишете,
что пандемия фейк, а в Индии
люди умирают!»

Заглядываю в новости, дей-
ствительно – полный ужас, пан-
демия во всей своей кошмарной
красе: «27.04.2021г. Погребаль-
ные костры горят день и ночь: в
Индии «ковид-ураган» и кромеш-
ный ад. Новая волна коронавиру-
са обрушилась на Индию словно
ураган. Именно так назвал катас-
трофическую ситуацию с корона-
вирусом в стране индийский пре-
мьер-министр Нарэндра Моди.

Электрические удары в мозг.
Суточный прирост инфицирован-
ных в стране последнюю неделю
составляет более 350 тысяч че-
ловек — это абсолютный миро-
вой рекорд за все время панде-
мии. Число умерших за день при-
ближается к трем тысячам».

Горящие горы трупов – это
прямо апокалипсис!

Вот еще: «27 апреля 2021,
ВОЗ: Мутация индийского штам-
ма COVID устойчива к антителам.
Исследование мутаций индийско-
го штамма коронавируса показа-
ло, что он более заразен и в боль-
шей степени устойчив к вырабо-
танным антителам, пишет РИА

"Новости" со ссылкой на пресс-
службу Всемирной организации
здравоохранения. "В Индии были
выявлены новые варианты, вклю-
чая B.1.617. Это вариант с мута-
циями E484Q и L452R, который
был впервые выявлен в Индии из
проб, собранных 1 декабря 2020
года. Изучение данных мутаций
продолжается", — говорится в
сообщении. Мутации E484Q ней-
трализуют антитела, которые
выработал организм. Это касает-
ся антител у перенесших вирус и
тех, кто сделал прививку от
COVID-19. Таким образом, анти-
тела не помогут в борьбе с этим
штаммом».

Стоп, стоп, стоп! Позвольте,
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ном городе» Варанаси на бере-
гу Ганга».

Ежегодно в Индии умирает 9
млн. человек. Представляете?
Чтобы соотнести все пугающие
цифры с реалиями. К тому же со-
жжение на костре – дорогое удо-
вольствие в Индии, не каждому
доступное. Еще фрагмент статьи:
«Ежегодно в Индии умирает око-
ло 7 млн. индуистов, но только
300 тысяч из них могут позво-
лить себе закончить свой путь
в «погребальном городе» Вара-
наси на берегу Ганга. Ритуаль-
ная церемония и сожжение на ко-
стре обходятся в 2-3 тысячи
долларов, но трупы монахов, де-
тей и беременных отправляют
в воды Ганга «нетронутыми»».
Представляете, как это мило выг-
лядит – плывущие по водам Ган-
га «нетронутые» тела умерших.

То есть, вы понимаете – что
происходит? Коронавирусный
ураган в Индии – носит информа-
ционный характер. Впечатлитель-
ные граждане хватаются за серд-
це, а я вот вспоминаю, как бук-
вально в такой же риторике шли
сообщения из Европы год назад.
Помните?

Newsru.com, 24.03.2020 г.:
«Теперь на грани коллапса Ис-
пания - там ситуация с зараже-
нием COVID-19 еще хуже, чем в
Италии: всех больных стариков
уже "вычеркнули". Эпидемия
COVID-19 распространяется в
Испании быстрее и шире, чем в
Италии, и ситуация становится
гораздо хуже».

«Российская газета»
25.03.2020 г. «В Испании каток
стал моргом для погибших от ко-
ронавируса. Похоронные бюро в
странах с наиболее сложной об-
становкой из-за коронавируса,
таких как Испания и Италия, не
справляются с растущей нагруз-
кой, ведь жертвами заболевания
там ежедневно становятся сотни
людей. Местным властям прихо-
дится искать выходы из сложив-
шейся ситуации. В Мадриде, где
коронавирус лишил жизни уже
более 1500 человек (из 3,4 тыся-
чи по всей Испании), руководство
столичного торгово-развлека-
тельного комплекса "Ледовый
дворец" (Palacio de Hielo) само
предложило использовать их по-
мещения в качестве морга».

Да что Испания! Италия вооб-
ще кошмар!

22 марта 2020 г. «Лента.Ру»:
«Видео из крематория показала в
своем Telegram-канале Маргари-
та Симоньян, главный редактор
телекомпании RT, в состав кото-
рой входит Ruptly. «Вот такая жут-
кая картинка от нашего видео-
агентства Ruptly из итальянской
Пьяченцы. В крематории не
справляются с количеством по-
ступающих трупов», — подписа-
ла ролик Симоньян. По словам
директора учреждения, кремато-
рий переполнен гробами».

K-News, 27.03.2020 г. «Это ад
— трупы вывозят грузовиками: он

идёт к вам. Большинство жертв
Covid-19 умирают в полной изо-
ляции. Проживающая в итальян-
ской Ломбардии Полина Головуш-
кина рассказала об ужасах пан-
демии коронавируса, пишут СМИ.
«Не могу лично каждому расска-
зать, что у нас здесь творится,
пишу здесь. Скорее, кричу. Из пос-
ледних сил пытаюсь достучать-
ся хотя бы до тех, кто мне дорог.
Дорогие мои! Вы даже понятия не
имеете, что вас ждет через не-
сколько недель! И как за такое
короткое время меняется твоя
жизнь, превращаясь в фильм-
катастрофу наяву».

Я предлагаю обратить особое
внимание даже не на содержание
этих сообщений, а на характерную
риторику: «это ад!», «трупы»,
«трупы везут грузовиками», «тру-
пы негде похоронить», «это
фильм катастрофа», «это ужас!».
Это что такое? Такой характер-
ный, четко выраженный образный
ряд, направленный не на рассу-
док, а на чувства, провоцирующий
чувство страха.

Как действует нормальная
власть в условиях ЧС, особенно
такой, как пандемия? Самое глав-
ное – не допустить паники. Если
начнется паника, народ будет ло-
миться в больницы, и, без того
перегруженная система, от до-
полнительной нагрузки просто
рухнет. Из-за этого будет огром-
ное количество жертв, которых
можно было бы избежать. Поэто-
му, в такой ситуации система из-
бегает всяческого запугивания.
Наоборот – людей всячески ус-
покаивают.

Но мы сейчас видим нечто
обратное – идет методичное за-
пугивание, развернут самый на-
стоящий террор, создается непре-
рывное давление на психику обы-
вателя. И это делается словно
бы по методичке психологичес-
кой войны. СМИ не пытаются ус-
покоить, они генерируют страх.

Вот еще образцы более све-
жих сообщений.

15.11.2020 г. «Ситуация с ко-
ронавирусом в Италии снова вы-
ходит из-под контроля: в Сети
появилось видео, запечатлевшее
ситуацию в переполненном covid-
госпитале в Неаполе. Daily Mail
(Великобритания) рассказывает,
какая на сегодняшний день сло-
жилась обстановка в Италии и
приводит впечатляющие подроб-
ности. Италия в шоке от ситуации
с пандемией: трупы в больничных
туалетах и брошенные пациенты в
экскрементах». (У меня создалось
впечатление, что британская Daily
Mail играет во всей этой темной
истории особую роль).

«МК», 16.01.2021 г. ««Ад про-
должается»: в Италии рассказа-
ли о тяжелейшей ситуации с ко-
ронавирусом».

Опять тот же самый словарь
ужаса: трупы в туалетах, больные
в дерьме и конечно же ад. Поче-
му надо так давить на психику?
Вне зависимости от того, что тво-

рится на самом деле. Никто во
время Великой Отечественной
войны не печатал фотографии
окопов, полных кусками тел по-
гибших. Хотя таких прелестей на
фронте было – через край. Пред-
ставьте передовицу «Правды» в
таком духе: «Кругом кровища,
кишки под ногами, вон неподале-
ку валяется чья-то голова с оска-
ленными зубами!» А вы помните
– какие фильмы снимались во
время войны? Там же не было
никакого кровавого натурализма.
Почему? Потому, что в опасной,
серьезной ситуации никто не иг-
рал на нервах.

А зачем сейчас в СМИ надо
размещать фотки с кострами, на
которых сжигают умерших? Во-
первых, мы знаем кучу примеров,
как подобные фотки были поста-
новочными, именно для печати.
А для чего милой Маргарите Си-
моньян понадобилось размещать
видео из крематория? Ну сходи-
те в любой российский морг и сде-
лайте видео – что там находится.
Покажите крупным планом не
жертв коронавируса, а рядовой
автомобильной катастрофы – с
оторванными руками, мозгами на-
ружу. Это каково будет? Для чего
нужно это остервенелое нагнета-
ния страха сейчас? Потому, что
пандемия носит виртуальный ха-
рактер и, чтобы народ не привы-
кал, ему надо все время выда-
вать новую порцию ужаса? Такая
«шоковая терапия» - удар элект-
рического тока в мозг через каж-
дые полчаса. Нарушены границы
всякой этики – журналистской,
общественной, перейдены все
нормы допустимого.

А теперь немного об источни-
ках этого ужаса.

Очень хороший материал
опубликовал сайт «Новых извес-
тий» 13 июля 2020 года: «Анали-
тики: высокую смертность от
ковида в Италии заказала мафия.

Данные о числе умерших в
пандемии завышались во много
раз в интересах могущественной
итальянской мафиозной группи-
ровки, которая получала с этого
огромные барыши.

Эксперты обратили внимание,
что по официальной статистике,
летальность ковида в Италии со-
ставила 14,5% от числа зарегист-
рированных случаев, тогда как в
среднем по миру она всего 4-5%,
а в нашей стране и вовсе чуть
больше 1,5%. Дело явно нечис-
тое, решили они. А оказалось и
вовсе грязным, и итальянское
раздолбайство тут ни при чем.
Зато причем мафия.

В Италии в последнее время
очень популярны облигации, обез-
печением которых служат нео-
плаченные счета, выставленные
итальянским органам здравоохра-
нения различными частными ком-
паниями. По законам Евросоюза,
по просроченным счетам госу-
дарственных структур установле-
на гарантированная штрафная
процентная ставка, они могут быть

помещены в пул активов, на ос-
нове которых выпускаются дол-
говые бумаги, обезпеченные ожи-
даемым денежным потоком от
выплат должника по счетам.

Оказалось, что часть этих цен-
ных бумаг была выпущена под
долги фирмам, которые оказа-
лись под контролем Ндрангеты –
итальянской преступной группи-
ровки из Калабрии, которая по
оценкам специалистов не менее,
а даже более могущественна, чем
сицилийская Коза Ностра или не-
аполитанская Каморра, и оруду-
ет по всей стране. Именно об этом
и писала Чиркова в своем блоге.

Сетевой аналитик Андрей
Нальгин так комментирует ситуа-
цию: «Вспомним также, что с ма-
фиозными структурами традици-
онно связан и похоронный бизнес.
Вспомним, что похороны пациен-
тов, скончавшихся от CoVID-19,
проходили по особым ритуалам
и сопровождались повышенными
мерами безопасности. И что под
коронавирус выделялось допол-
нительное финансирование как
государством, так и частными
страховыми компаниями. Могла
ли мафия упустить такой лако-
мый кусок? Вопрос риторический.
А что надо сделать, чтобы сам
кусок оказался пожирнее? Пра-
вильно: увеличивать в отчётах
для правительства число забо-
левших и умерших от CoVID-19
пациентов. Благо, методика их
учёта действующими стандарта-
ми ВОЗ позволяет манипулиро-
вать результатами в довольно
широких пределах. По соцсетям
уже ходили слухи, что родствен-
ники умерших от пневмонии, ин-
сульта или инфаркта пожилых
итальянцев платили врачам день-
ги, чтобы те указывали в качестве
причины смерти CoVID-19. Якобы
так страховые выплаты будут
выше. Сами страховщики получа-
ют при этом компенсации от госу-
дарства и тоже не слишком цеп-
ляются к формальностям. Теперь
к этой картине добавился ещё
один штрих – интересы мафиоз-
ных кланов. Так что не в одной
только России осваивают ковид-
бюджеты», заключает аналитик».

Глобалисты действуют не
только кнутом, но и пряником: на
нужных направлениях они посы-
пают семечки, а птички сами сле-
таются и делают все, что нужно.
О том, как материально заинтере-
совали в завышение ковидной
статистики в России весьма чест-
но рассказала мадам Голикова.
17 мая 2020 г. «Голикова: «Боль-
ница заинтересована в том, что-
бы поставить больше «ковидов».
С экономической стороны меди-
цинские учреждения заинтересо-
ваны в высоких показателях по
борьбе с инфекцией, а потому
скрывать случаи заражения
COVID-19 для них нет смысла,
считает вице-премьер Татьяна
Голикова.

- Не надо даже думать, что
наши врачи пытаются каким-то
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Сегодня во ВСЕМ МИРЕ лихорадочно про-
водят т.н. ПЦР-тесты от КОВИДА 19…которые
на деле оказались чудовищным экспериментом
США над всеми народами планеты – вся «хит-
рость» ублюдков заключалась в использовании
ГИДРОГЕЛЯ с наночипами…на тестовых палоч-
ках, которые засовывали в нос пациента!

 И доверчивые люди становятся ЗАРАЖЕН-
НЫМИ ОВЦАМИ НА ВСЮ ЖИЗНЬ—ведь «гид-
рогели Darpa», это НАНОАНТЕННЫ, воздейству-
ющие непосредственно на МОЗГ ЖЕРТВЫ…ко-
торые активируют через антенны с 5G. Если ра-
нее такие опыты в США производили над насе-
лением ещё в 20 веке, то после громких сканда-
лов и судебных процессов, уже сегодня, в 21
веке, ПРЕСТУПНЫЕ БИО-эксперименты стали
проводить в странах-сателлитах США, где обол-
ваненное сатанистами население ПОЗВОЛИЛО
это делать над собой! Ведь обманутые лекари и
ОБМАНЩИКИ-«врачи» от БигФармы и Пентаго-
на на деле являются скрытыми ПРЕСТУПНИ-
КАМИ, заражающими доверчивое население!
Сегодня в Грузии, Украине и других странах Ев-
ропы возникли ДЕСЯТКИ смертельно опасных
лабораторий США…но это никого не волнует?
Значит ИДИОТИЗМ одних и ПОФИГИЗМ других
победил? Но это значит, что наша ЦЫВЫЛЕЗА-
ЦИЯ ГИБНЕТ от нас самих и мы сами стреляем
себе в ноги…

ПЦР-ТЕСТ на COVID: инструмент для гло-
бального геноцида и тотального контроля. Опас-
ны для здоровья и ТЕСТЫ-своего рода-та же
вакцинация!

Опубликовано 25 апреля 2021 г. на сайте State
of the Nation из больницы Словакии

— ПЦР-тесты на COVID оказались инстру-
ментом для геноцида

— Эдвард Морган. Подготовка к изменениям:
Я только что получил очень тревожные новости
из Словакии, где персонал больничной лабора-
тории в Братиславии провел исследование ПЦР-
тестов на COVID и пришел к выводу, что тесто-
вые тампоны, которые забивают ваш нос на всем
пути к мозгу, имплантируют гидрогели Darpa в
ваше тело. Darpa — Агентство перспективных ис-
следовательских проектов Министерства оборо-
ны США — ответственное за разработку новых
технологий для использования в вооруженных
силах. Первоначально известное как Агентство
перспективных исследовательских проектов,
агентство было создано 7 февраля 1958 года пре-
зидентом Дуайтом Д. Эйзенхауэром, США. «Дар-
па гидрогель и блок лития разрушают шишковид-
ную железу и заставляют мыслящего человека
стать управляемым биороботом. Гидрогель — это

носитель активного вещества, его задача — до-
ставить вещество в организм в желаемом мес-
те». Таким образом, Darpa Hydrogel является
ключевым компонентом, «на самом деле это
наноантенны», для подключения к 5G и позво-
ляющего мировой элите буквально контроли-
ровать людей, таких как роботы-битлы. Они при-
водят результаты своих тестов, которые пока-
зывают, что Darpa Hydorgel также смертельно
опасен для клеток крови человека. При исполь-
зовании в сочетании с литием, который очень
токсичен, может разрушить шишковидную же-
лезу. В отчете также говорится: «Из этой ин-
формации ясно, что тестовые палочки являют-
ся преступным инструментом геноцида среди
населения Словакии. Это всемирное, проду-
манное и тщательно подготовленное меропри-
ятие». Вот ссылка на полное исследование в
формате PDF. (https://www.golokaproject.org/
documentfiles/Analysis-..)

https://www.brighteon.com/17b0b872-ca92-
4416-adc0-4cf2a0d88970

Kовид-вакцины –
оружие массового

поражения
человеческой расы.

Доктор Вернон Коулман

образом скрыть [вызываемое ко-
ронавирусом заболевание]
COVID. Это совсем не про наших
врачей - я могу это точно сказать.
Не хочу приводить этот аргумент,
потому что он может прозвучать
некорректно, но тем не менее мы
оплачиваем лечение коронавиру-
са за счет средств ОМС. Мы с са-
мого начала, когда это началось,
пересмотрели тарифы, и каждый
субъект РФ установил тариф на
оказание этой медпомощи, - при-
водит ТАСС слова Голиковой.

Вице-премьер добавила, что
тарифы по лечению коронавирус-
ной инфекции больше, «чем даже
для сердечно-сосудистых забо-
леваний».

- С экономической точки зре-
ния любая больница должна быть
заинтересована в том, чтобы по-
ставить больше «ковидов», - при-
зналась она».

Все ясно сказано? Каковы все
формы поощрения ковидной ста-
тистики – мы не знаем, и можем
только догадываться.

В заключение: пару слов об
этой постоянно всплывающей
теме новых штаммов, которые
ничем не лечатся. Вот еще одно
свежее сообщение: «03.03. 2021.
В Италии нашли не поддающую-
ся вакцинации мутацию COVID.
Президент Итальянского обще-
ства вирусологов, директор мик-
робиологической лаборатории
Арнальдо Карузо заявил, что спе-
циалисты обнаружили в итальян-
ском городе Брешия мутацию ко-
ронавируса, против которой неэф-
фективны существующие на дан-
ный момент вакцины, передает
агентство АНСА».

Полностью неэффективны
все вакцины. Чем тогда и зачем
нас колют?

Для чего они это вбрасывают?
Я могу только предположить.
Дело в том, что наивные гражда-
не, чем-то уколовшиеся, полага-
ют, что это открывает путь к сво-
боде. Однако, мышеловка зах-
лопнулась раз и навсегда. Не для
того это все затевалось, чтобы от-
менить. Онищенко предельно
откровенно заявляет, что масоч-
ный режим – это навсегда, вне за-
висимости от вакцинации, а госпо-
жа Попова в прошлом году что-то
такое интересное сболтнула о «но-
вой нормальности». Поэтому, ког-
да уколотые говорят, что у них ан-
титела и им теперь можно свобод-
но гулять, им отвечают, что появи-
лась новая бяка, которой чихать
на антитела, поэтом надо сидеть
по домам и носить масочку - все-
гда. Возможно, дело не только в
этом, а в заделе на будущее, это
подготовка к новому этапу «наше-
го спасения». И нам объявят, что
коли уж штаммы такие злобные и
от них нет спасения, даже в виде
вакцины, то единственный выход
– это генетическая мутация чело-
века. А как еще? И ГМО-люди по-
лучат свободу, а вот все осталь-
ные сгниют взаперти…

В. Пушкин
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1. «Бедственное время страшно еще тем,
что оно не только угнетает — оно деморализу-
ет людей».

2. Пенсионная реформа и всё те же Алиса
и кот Базилио:

3.
ЁКЛМН-ОПРСТ! Маску забыл!

4. Лапотная России с сохой.
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дежурный по бирже С.В.Терентьев

5.

6.

Чертой бедности официально считается
доход в 12 тысяч рублей.

Любой человек понимает, что доход даже
в 20 тыс. руб. - это нищета.

Реальная черта бедности - в районе 30 тыс.
руб. на человека.

Посмотрите на эту страшную таблицу "су-
хих цифр", за которыми судьбы миллионов
наших соотечественников.

Каждый десятый – 9,7% – не живёт, а су-
ществует на доходы, которые не превышают
10 тысяч рублей в месяц.

У каждого пятого – 20,4% – доходы со-
ставляют менее 14 тысяч рублей.

Каждый второй – 53,7% – живёт на сумму
до 27 тысяч рублей в месяц.

И только 6,4% соотечественников зараба-
тывают в месяц больше 75 тысяч рублей, что
можно характеризовать, как доход, позволя-
ющий жить, а не существовать.

Ирина Астафьева
У многих пенсия в 8 000 руб. или около!
Дмитрий Смирнов
Тюремный паек 15 600руб.
7. Дмитрий Агарков.
Фильм с говорящим названием "Спут-

ник" (вакцина?). В нём показали инопла-
нетное создание, которому давали жрать
заключённых, причем зеки были в масках!
В фильме прозвучала фраза про масочни-
ков, что они "всего лишь корм"!

Ф и л ь м
2020 года. От
нас уже ниче-
го не скрыва-
ют! Прямым
текстом гово-
рят, что те, кто
в масках -
корм! И де-
монстрируют
какая их ожи-
дает участь. В
одном из эпи-
зодов кинули
двух зеков на
с ъ е д е н и е
этой твари.
Один из них
как-то стянул

маску и не сильно боялся, второй же, кого па-
рализовал страх, маску оставил... так это чу-
дище накинулось именно на него! Хотя тот, ко-
торый маску стянул, был ближе, однако его су-
щество не тронуло! Эта тварь, как сказали в
фильме, хочет, чтобы человек боялся. Если
не боится, то она его не трогает! Вот так-то...

Как гутарил мой
дед: будь всегда
человеком,
даже если
вокруг тебя
одни
шакалы!




